



Más de 900.000 viajeros y cerca de 7.800 vuelos en enero

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol inicia el año con un 7,8% más de pasajeros y un 6,8% más de operaciones que en 2017

- El mercado nacional arrojó crecimientos por encima de los 15 puntos porcentuales, con incrementos del 15,4% de viajeros y del 25,5% de movimientos entre ciudades españolas
- El tráfico internacional también subió ya que más de 750.000 personas (+5,7%) se trasladaron en casi 5.500 vuelos (+1,4%) más allá de nuestras fronteras

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha iniciado el año con crecimientos. En enero de 2018 la infraestructura malagueña registró un 7,8% más de pasajeros y un 6,8% más de operaciones que en el mismo mes del año anterior. En concreto, 935.155 viajeros se desplazaron en 7.785 vuelos.

El grueso de los usuarios contabilizados el mes pasado se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 929.163. De ellos, la inmensa mayoría (752.675) viajó en vuelos internacionales, lo que supone un crecimiento del 5,7% respecto a enero de 2017. Al dinamismo del segmento foráneo contribuyó el incremento de estas operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 1,4% (5.482 vuelos, en términos absolutos).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 jvillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

Los 176.488 viajeros restantes volaron entre ciudades españolas, lo que contribuyó a subir un 15,4% los registros de pasajeros y un 25,5% el volumen de movimientos en el mercado nacional.

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, con 235.265 viajeros registrados en conexiones con este país, seguido del tráfico con aeropuertos españoles. Alemania (76.051 pasajeros) y Holanda (65.346 viajeros) completan el catálogo de los mercados más activos el pasado enero.

El primer fin de semana, los días punta

El primer fin de semana del año concentró las jornadas más intensas del mes, al coincidir la mayor afluencia de operaciones y la mayor concurrencia de viajeros en esos dos días. El día de Reyes, el sábado 6 de enero, 43.391 pasajeros transitaron por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que un día después, el domingo 7, gestionó 344 aterrizajes y despegues.